

Révision des listes électorales

L'opération déjà effective au Cameroun



S. E. Paul Patrick Biffot: "Il y aura de l'affluence les derniers jours".



Un agent de l'ambassade du Gabon posant ses empreintes sur le kit biométrique.



Les membres de la commission d'enrôlement du Cameroun.

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Depuis le 18 janvier et ce, jusqu'au 16 mars 2016, nos compatriotes résidant dans la capitale camerounaise (Yaoundé) s'inscrivent sur les listes électorales. A ce jour, les membres de la Commission d'enrôlement en ont déjà enregistré 33 et 12 changements de résidence. Ce sera ensuite au tour de ceux résidant à Douala de leur emboîter le pas à partir du 17 février prochain.

L'OPERATION d'enrôlement des compatriotes vivant à Yaoundé (Cameroun) a commencé depuis le 18 janvier 2016. Les inscriptions se font dans les locaux de l'ambassade, et ce, jusqu'au 16 février prochain. Selon le programme arrêté par l'ambassadeur du Gabon au Cameroun, Paul Patrick Biffot. L'enrôlement s'effectue en présence de Jean Mounanga Bodia représentant du ministère de l'Intérieur, Fernand Tsinga pour le compte de la majorité, et de Clément Ella Ono celui de l'opposi-

tion. Depuis le début de cette opération d'inscription sur la liste électorale, les membres de la Commission d'enrôlement sont unanimes : «Tout se passe bien depuis que nous sommes arrivés. Les Gabonais viennent petit-à-petit. Ce manque d'engouement nous gêne un peu». Selon Paul Patrick Biffot, «tout le monde a été informé à travers des communiqués diffusés dans les médias. Il faut souligner que la plupart de nos compatriotes vivant à Yaoundé sont des fonctionnaires internatio-

naux qui ont des obligations professionnelles, donc ils ne peuvent déroger facilement. Ce qui rend la chose plus ou moins difficile pour eux". Et le président du centre d'enrôlement de Yaoundé et de Douala de poursuivre, plutôt rassurant : "Il y a également les étudiants qui sont en période d'examens. Mais nous sommes convaincus qu'il y aura de l'affluence les derniers jours". Occasion également pour le diplomate gabonais de rappeler que «cette opération d'enrôlement

concerne tous les Gabonais en âge de voter. Ces derniers sont priés de se munir d'une des pièces suivantes : passeport, carte nationale d'identité, acte de naissance ou jugement supplé- tif». En ce qui concerne les Gabonais vivant dans la région du Littoral (Douala), ils pourront s'inscrire du 17 février au 02 mars prochain. "La période d'enrôlement précitée pour chaque centre ne souffrira d'aucune dérogation, a précisé l'ambassadeur. Car il n'y aura plus d'autres opérations. Les Gabo-

nais vivant à Yaoundé qui n'auront pas l'occasion de s'enrôler, pourront le faire à Douala." Un regret cependant, au Cameroun malheureusement le programme d'enrôlement de nos compatriotes ne prend pas en compte l'ensemble des villes dans lesquelles vivent des Gabonais. C'est le cas de Ngaoundéré, localité située à 671km de la capitale. En effet, une forte communauté estudiantine y vit. C'est regrettable que celle-ci n'a pas été prise en compte.

Présidentielle 2016

Le PGP soutient Ping



Poignée de mains entre le président du PGP, Benoît Mouity Nzamba et son nouveau champion Jean Ping.

SM
Libreville/Gabon

HIER, à la faveur d'une déclaration à la presse, le Parti gabonais du progrès (PGP) a, par la voix de son président, Benoît Mouity Nzamba, décidé de soutenir le candidat à la Présidentielle prochaine, Jean Ping. Après avoir retracé la situation socio-économique et politique du pays, l'orateur s'est longuement accroché à l'allocution prononcée, à l'occasion de la cérémonie des vœux au chef de l'Etat, par le représentant des confessions religieuses, l'Archevêque de Libreville, Basile Mve En-

gone, pour davantage dénoncer ce qu'il a appelé le "mauvais fonctionnement de l'appareil étatique". Mettant en avant son expérience acquise au sein de l'opposition pour enfin, attirer l'attention des populations gabonaises au sujet de ce qu'il a prudemment qualifié d'"incompréhensions" au sein du Front de l'opposition pour l'alternance. Selon l'ancien député de Mougoutsi (Nyanga), le candidat Ping a pris une certaine avance sur les autres prétendants de l'opposition, du fait d'avoir entrepris plusieurs tournées à l'intérieur du pays. C'est donc fort de cela qu'il dit trouver en ce dernier, plus de détermination.

D'où, pour Mouity Nzamba, la dynamique ainsi mise en branle par le natif d'Omboué doit être "encouragée, entretenue et consolidée". Et le président de son invitation à «tous les progressistes, ses sympathisants, ainsi que tous les compatriotes qui luttent pour l'avènement de l'alternance au Gabon à se mobiliser, à s'engager résolument dans les actions à venir avec le candidat Jean Ping». Reste maintenant à savoir ce qu'en pensent les partis membres de l'Union des forces pour l'alternance (UFA) à laquelle appartient, entre autres, le PSD de Maganga Moussavou qui a aussi déclaré sa candidature à la prochaine Présidentielle.

REVIVEZ LA TROPICALE AMISSA BONGO

La TROPICALE
- AMISSA BONGO - 2016
du 18 au 24 Janvier

Résumé de 52 min sur la tropicale 2016 diffusé le dimanche 31 janvier à 21h30

86 00
CANALPLUS-AFRIQUE.COM

LES BOUQUETS
CANAL+